

# Homenaje al VGM Juan Carlos Ampuero

21 agosto, 2016 Actualidad Ushuaia

USHUAIA.- El Centro de Excombatientes organizó ayer una ceremonia en memoria del veterano de Guerra de Malvinas, Juan Carlos Ampuero. Tuvo lugar en la plazoleta que lleva su nombre, ubicada en el acceso al Valle de Andorra y contó con la participación del vicegobernador, Juan Carlos Arcando.

Durante el homenaje, el Vicegobernador fue invitado junto a las autoridades presentes a depositar una ofrenda floral; posteriormente, se efectuó un minuto de silencio y luego se descubrió una placa recordatoria al héroe de Malvinas.

El conscripto Ampuero, hijo de esta tierra fueguina: Nació en Río Grande, el 17 de abril de 1962. Prestó servicios en el Comando de Infantería de Marina de la Armada Argentina, durante el conflicto del Atlántico Sur.

Fue convocado al servicio militar obligatorio para incorporarse al Batallón de Infantería de Marina N° 1 con asiento en puerto Belgrano de la provincia de Buenos Aires. Desde allí, partió para participar de la toma de Malvinas, desarrollar tareas de detección de francotiradores y luego, custodio de los prisioneros ingleses.



La ceremonia se realizó en la plazoleta que está ubicada en el Valle de Andorra y que lleva su nombre. Fue organizada por los excombatientes de Malvinas, de Ushuaia.